

Sensibilisation contre la maltraitance animale

Les opposants à la tauromachie du Comité de Liaison Biterrois pour l'Abolition de la corrida s'était installé à un emplacement stratégique de la ville le 22 janvier. " Pendant deux heures, nous avons occupé pacifiquement et sans gêne à la circulation le rondpoint, car cet axe devant le Polygone est très fréquenté. Notre objectif était de sensibiliser le maximum d'automobilistes. Nous avons déployé nos banderoles et visuels pour montrer les armes utilisées pour affaiblir et tuer les taureaux lors des corridas. Les usagers ont pu constater piques,



Le Colbac réclame l'interdiction des corridas sur Béziers

harpons, banderilles, épées et poignards. Ce sont véritablement des instruments de torture qui génèrent des souffrances injustifiables et inutiles pour les animaux qui en sont victimes. Les taureaux sont des êtres sen-

sibles qui ressentent la peur et la douleur. Interdites par la loi sur 90% du territoire en raison de leur cruauté, les corridas doivent être abolies partout en France, sans exception. En attendant l'abolition nationale, le Colbac réclame une ville exempte de violences à l'égard de tout animal et appelle le maire Robert Ménard à faire évoluer Béziers, en abandonnant une pratique aussi barbare et rétrograde que la corrida qui abîme l'image de Béziers et coûte de l'argent public " relève Sophie Maffre-Baugé présidente du Colbac.